
会長あいさつ
●月 300 円の値打ち　　　　　　　　　　　　　　　　

　竹下  登志成
　「町会が何をしてるか、理事になってはじめてわかった」というのが、大
方の町会役員さんの正直な感想です。まして今年は、新型コロナウイルス感
染の影響で、夏祭りなどのイベントも開けませんし、回覧でさえ自粛せざる
を得ない状況では、いよいよもってみなさんには町会の活動が見えにくく
なっているのではないでしょうか。
　でも 42 人の理事は、4 つの専門部と 5 つの地区 ( 区といいます ) にそれぞ
れ所属して、カラスがごみネットを食い破ったといっては取り換えに走り、
街灯が切れてないか点検したりと、目立たないところで毎日暮らしを守る活

動に汗を流しています。また、4 月からは、町会窓口に、心ある 8 人のボランティアのみなさんが交
代で座っていただいています。周りの町会でも、これほど組織立った活動をしている町会は少ないで
しょう。
　人の集まる場を設定しにくい今年、私はそうした日常活動をもう一度見直して、時代が求める活動
を組み立て直すチャンスではないかと考えています。「災害の世紀に入った」と言う専門家の話も聞
きましたし、住宅密集と高齢化のすすむ松波で、予想される被害に備えるしくみをもう一度考えたい
と思います。
　数年越しに取り組んできました「町会の法人化」も、マンションなど集合住宅にお住まいのみなさ
んにもご協力願って、町内人口の半数を超える申込みをいただきました。今年こそ実現させたいもの
です。
　脚本家の倉本聰は、『北の国から』や最近の『やすらぎの郷』の最終回で、ドラマに関わった全員、
世話になった富良野の人まで、あいうえお順に名前を紹介しました。「ドラマをつくっているのはメ
インの役者や演出家だけではないという思いから」だそうです（『テレビの国から』）。「地域の安心安
全」を守る活動にはみなさんのご協力が欠かせません。誰もがこの町の主人公だと思っていただけれ
ば、そう願っています。
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第 65回定例総会が開催されました！
　2020 年 7 月 12 日（日）13 時より、松波町会令和 2 年度第 65 回定期総会が開催されました。
現在の会員数は 1742 世帯、出席者数は 48 世帯、委任状が 898 通の結果、合計 946 世帯となり、総会は成立しました。
会議は、様々な意見交換や質疑応答が行われましたが、すべての議案が承認されました。

2020 年度　新役員紹介　

千葉市

　今年度、副会長に就任しま
した４丁目南の安田です。一
昨年までは防犯防災部長とし
て安全・安心な町作りをめざ
し、昨年度は美しい町作りを

めざしてゴミステーション整備活動、町内美化活
動を推進してきました。業務分担は防犯防災部、
環境衛生部ですので従来の経験を生かし、安全・
安心・美しい町づくりを目指して活動する所存で
す。皆様方のご協力を宜しくお願い申し上げます。

　昨年に引き続き総務部長を
務めることになりました。残
念なことに新型コロナウィル
スの影響で町会の夏祭りもな
くなりましたが、一方町会の

業務には少しの時間的余裕ができました。これを
機に今年度は町会員の皆さまに喜ばれ、期待され
る町会の姿を思い描きながら活動していきたいと
思いますので、ご協力をお願いいたします。

　環境衛生部長を拝命しまし
た植木象平です。 新型コロナ
ウイルスの影響が大きい中、
環境衛生部は毎日の暮らしに

密着しています。ゴミ問題を解決し、街をきれい
にして、より住み良い松波町にしていく、その一
助となれば幸いです。若輩者にて行き届かない点
もありますが、精一杯努めさせて戴きます。
宜しくお願い致します。

　昨年度より引き続き副会長
として活動させていただきま
す。「できる時にできる事を
できる人が」楽しんで活動で

きる町会でありたいと思っています。
よろしくお願いいたします。

　文化福祉部の役割は主にイ
ベントの企画・開催なのです
が、昨年度の手作り作品展中
止に始まって、今年度も新型
コロナウィルス感染症の感染

防止のため未だ活動できていないのが現状です。
すでにバス旅行は中止が決まっています。
しかし年度の後半にはなんとか感染防御しつつ活
動したいと部員一同考えておりますので、その際
には皆様のご参加もよろしくお願いいたします。

　皆様ご健勝のことと存じま
す。昭和３１年の創立以来、
住 み よ い 街 は 自 分 達 で、 を
モットーに行政と連携しつつ
防犯問題に取り組んできまし

た。そのために今後も皆様のお力をお借りしなけ
ればなりません。コロナに負けず来年は楽しい祭
りや盆踊りが出来る様力を合せ、安心安全の明る
く楽しい街づくりに取り組んで行きましょう！

副会長　安田　敏夫

総務部長　　布施　博孝

環境衛生部長　植木　象平
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町会長 竹下登志成 （再） 3区 総務部長 布施　博孝 （再）3区
副会長 安田　敏夫 （新） 4 区南 文化福祉部長 岡本　英美 （再）1 区

小野寺佳子 （再） 2 区 環境衛生部長 植木　象平 （新）1 区
会計 土井　利一 （再） 3 区　 防犯防災部長 澤田　光義 （再）4 区南

佐藤　淳子 （新） 2 区 監事 綾部志津子 （新）3 区
倉又　幸也 （新）4 区南

１区 区長 千々岩　良美 （再） ４区南 区長 浦山　俊博 （再）
２区 区長 飯島　理恵子 （再） ４区北 区長 小石川　光昭 （新）
３区 区長 関　　文夫 （再）
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